

### A la mémoire de Don Bosco

Un comité national français vient de se former, en vue d'honorer la mémoire de Don Bosco et de favoriser le progrès de ses œuvres, à l'occasion du 10<sup>me</sup> anniversaire de sa mort.

La Maison salésienne où repose Don Bosco n'a pour toute chapelle qu'une misérable construction provisoire, bois et plâtre, condamnée par la simple prudence à une démolition prochaine. Cette maison est le Scholasticat de la Société Salésienne, en même temps que le Séminaire de ses missions ; trois cents jeunes gens s'y préparent avec ardeur, en quelque sorte sous le regard de Don Bosco, aux labeurs de l'apostolat. Elever une chapelle à Valsalice, telle est la forme que revêtira l'*Hommage international à Don Bosco*. Elle sera placée sous le vocable de saint François de Sales, ce génie si français et si populaire, que le fondateur des Salésiens a établi leur patriarche et leur modèle.

Don Bosco et ses Fils se réclament à un autre titre de saint François de Sales. Les œuvres de presse ont toujours occupé dans l'apostolat de Don Bosco une place considérable ; les Salésiens, fidèles à l'exemple de leur Père, propagent partout la bonne presse au moyen des imprimeries de leurs nombreuses Ecoles professionnelles. Or, saint François de Sales a été proclamé par S. S. Pie IX patron et protecteur de la presse catholique, peu après avoir reçu le titre de docteur de l'Eglise.

### Saint-Etienne à Jérusalem

Le sanctuaire de saint Etienne, à Jérusalem, vient d'être rendu au culte catholique, auquel, jusqu'à sa ruine, il n'avait cessé d'appartenir dans les âges passés.

La nouvelle basilique se dresse sur les substructions mêmes de l'ancienne, aux premières pentes du mont Bézétha, offrant à l'ouest sa façade aux lignes sévères, à l'est le contour de ses absides. Sur ses flancs, comme jadis, s'élèvent les murs d'un monastère. A travers la splendeur de sa colonnade s'entrevoit l'endroit du sol qui but le sang du premier martyr.

Le nouveau temple a été béni solennellement par le patriarche de Jérusalem. L'archevêque grec d'Alep et l'archevêque de Pergen, ci-devant évêque de Vilna, assistaient le patriarche : le premier rappelait les grandes figures des évêques et des